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Senhores Vereadores,
 Eu, Reginaldo Assis Martins, vereador no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, venho REQUERER que:
 
Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR
PREFEITO MUNICIPAL AGNALDO MARCELO DA SILVA OLIVEIRA “Requerendo que o prefeito
procure um forma de pagar o aumento do servidor público, se tem recurso para pagar o aumento ao procurador,
teriam que procurar uma forma de pagar um aumento ao servidor público, gostaria que o prefeito pudesse olhar
com carinho para isso e dar um parecer porque não dão aumento aos funcionários há tanto tempo.”

 

Haja vista que o aumento do salário dos funcionários públicos e o plano de cargos carreira dos funcionários que
está há um bom tempo defasado, tem salário que está oitocentos e oitenta e seis reais,  e como mandaram projeto
para aumentar salário do procurador-geral em cinco mil e cem reais, que pelo menos chegasse no salário base, o
salário mínimo que já contemplava grande parte dos servidores do município que tem se empenhado, servidores
que a vinte e cinco anos o salário base não chega um salário mínimo.
  

Antônio João - MS, 11 de fevereiro de 2025.

Reginaldo Assis Martins
1º Secretário(a) - UNIÃO BRASIL
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